
瀬戸内タウンミーティング（裳掛地区） 

平成 22 年 10 月 22 日（金）19 時～21 時 10 分 

            裳掛コミュニティセンター 

 

参加者：男性 12 人、女性 1人、計 13 人 

 
市民から出た意見と市長の回答 
【錦海塩田跡地について】 

・錦海塩田のポンプを動かすのにお金がかかるので、海にもどすのも一つの方

法ではないか。 

・錦海塩田は、砂の柱で堤防を維持している 

・公営ギャンブルはどうか。 

・環境関連施設を誘致して、市にお金が入るようにする。 

・環境では、太陽光発電とかはどうか。 

・湿地帯などがあり、環境・自然保護団体に対する対策が難しいのではないだ

ろうか。大ワシとか、大タカはほんとうにいるのか。 

 

（市長） ポンプの維持費、草刈りに年間 1000 万～2000 万円程度必要。有効利

用を考えなければならない。市が取得したことにより、民間事業者が

提案しやすくなっている。市民のためになることをしたい。 

 

・裳掛地区では、車に乗れない高齢者が多く、病院や買物に困っている。タク

シーでは料金が高い。和気町では、タクシーを利用して 200 円で乗れると聞い

た。現実、「足」に困っているので早く何とかしてもらいたい。 

 高齢化が進んでいるところは、困っている。 

 東備バスが日に何本か走っても効果がない。本数を減らして他へお金を回す

方法もあるのでは。 

 （バスの本数について）両備へお願いに行ったことがある。１日の乗降客を

見せてもらったが非常に少ない。 

・地元の公共的機関とタイアップして何とかしてもらいたい。 

・市の補助と個人負担でマイクロバスとかタクシーの巡回をしてもらいたい。 

・高齢者には、無料のバス乗車券を配布してはどうか 

・（巡回の場合）利用者の連絡体制が必要になる。 

・和気町は、路線バスが走っていない。 

 



（市長） 5 年先とかじゃなく、来年、再来年に形が出せるようにしたい。新し

い技術を活用して考えたい。 

 

・伊木忠知の墓の塀がくずれている。伊木家の墓は永久に市の文化財となるの

か。 

・伊木家の墓を観光スポットにしたらよい。 

 

（市長）文化財保護のための支出の仕組みを考えたい。 

 

・水銀灯が切れ、連絡したが 1 ケ月対応してもらえなかった。早急に対応して

もらいたい。（水銀灯は県管理のものであった） 

・街灯の本体の取り替えには 15000 円程度必要。来年度から中国電力の球換え

が有料と聞いている。（来年度まで）もう 5ケ月もないので、地元で経費のか

からない方法を考えてもらいたい。 

 

（市長）早い段階に地元にあまり負担のかからない方法を考えたい。 

 

・消防本部から虫明地区までの救急車の到着には 15 分必要。虫明地区への救急

車の常駐はできないか考えてもらいたい。 

 

 

【その他の意見】 

（市長）（長島愛生園、邑久光明園の将来構想を考えているが）長島愛生園、光

明園をどうしていくべきか聞きたい。 

 

・備前市久々井のようなスポーツ公園はできないか。グランドゴルフとか。 

・総合病院はできないか。岡山大学のような医学部のある学校の誘致。 

・先日、神戸「しあわせ村」へ行った。甲子園の 50 倍ある敷地で、あらゆる施

設があり、１日 4000 台の車が駐車し、駐車料金だけで年間 7 億円の収入と言

っていた。 

・老人ホームとか介護関係の施設はどうか。病院でさえ 3 ケ月で出される。特

養では 1 ケ月 8 万円程度必要。国民年金で入所できるような施設ができれば

よい。 

・国の事業で利用することを考えてもらいたい。国の施設を誘致するのがよい。 

 

 



 

 


